

**Kamer  
van Volksvertegenwoordigers**

ZITTING 1971-1972.

15 MAART 1972

**WETSONTWERP**

tot vaststelling van de formatie van de griffiers-hoofden van dienst van de rechtbanken van eerste aanleg.

**AMENDEMENTEN**

VOORGESTELD DOOR DE HEER KEMPINAIRE.

Artikel 1.

- 1) In de tabel, tegenover de rechtbank van eerste aanleg van Bergen, het cijfer « 1 » vervangen door het cijfer « 2 ».
- 2) In dezelfde tabel, tegenover de rechtbank van eerste aanleg van Brugge, het cijfer « 1 » vervangen door het cijfer « 2 ».
- 3) In dezelfde tabel, tegenover de rechtbank van eerste aanleg van Kortrijk, het cijfer « 1 » vervangen door het cijfer « 2 ».

**VERANTWOORDING.**

In de grote rechtbanken (behoudens Dendermonde) wordt een griffier-hoofd van dienst toegevoegd alhoewel het aantal inwoners van de rechtsgebieden van deze rechtbanken niet is gestegen. De toevoeging van het ambt van griffier-hoofd van dienst rechtaardigt zich door een uitbreiding van de taken en het bestaan van drie afdelingen in de rechtbank van 1<sup>re</sup> aanleg nl. burgerlijke rechtbank, jeugdrechtbank, boetstraffelijke rechtbank.

Ook in de rechtbanken waarvan het rechtsgebied 350 000 inwoners telt zou de toevoeging van 1 griffier-hoofd van dienst zich op grond van dezelfde overwegingen rechtaardigen. Aldus zou een griffier-hoofd van dienst toegevoegd worden in Bergen, Brugge en Kortrijk.

A. KEMPINAIRE.

**Chambre  
des Représentants**

SESSION 1971-1972.

15 MARS 1972

**PROJET DE LOI**

fixant le cadre des greffiers-chefs de service des tribunaux de première instance.

**AMENDEMENTS**

PRÉSENTÉS PAR M. KEMPINAIRE.

Article 1.

- 1) Au tableau, en regard du tribunal de première instance de Mons, remplacer le chiffre « 1 » par le chiffre « 2 ».
- 2) Au même tableau, en regard du tribunal de première instance de Bruges, remplacer le chiffre « 1 » par le chiffre « 2 ».
- 3) Au même tableau, en regard du tribunal de première instance de Courtrai, remplacer le chiffre « 1 » par le chiffre « 2 ».

**JUSTIFICATION.**

Dans les tribunaux importants (à l'exception de Termonde), un greffier-chef de service est ajouté alors que le nombre d'habitants du ressort de ces tribunaux n'a pas augmenté.

L'adjonction d'un emploi de greffier-chef de service se justifie par l'extension des tâches et l'existence de trois sections au sein du tribunal de première instance, à savoir le tribunal civil, le tribunal de la jeunesse et le tribunal correctionnel.

Dans les tribunaux dont le ressort compte 350 000 habitants, l'adjonction d'un greffier-chef de service se justifierait également en raison des mêmes considérations. Ainsi, il conviendrait d'ajouter un greffier-chef de service à Mons, à Bruges et à Courtrai.

Zie :

122 (1971-1972) : N° 1.

Voir :

122 (1971-1972) : N° 1.